

Horóscopos jueves 21 de octubre de 2021

Aries. Mucha necesidad de compromisos.

En el trabajo tienes a Mercurio muy fuerte en tu casa 7 de las relaciones, esto te coloca en la situación de necesitar escuchar lo que los otros quieren antes de poder hacer las cosas lo cual a ti te causa problemas ya que eres de las personas que prefieren hacer y luego preguntar. Paciencia.

En el amor el Sol está a punto de entrar al signo de Escorpión donde tendrá mucha más energía y fuerza lo cual te beneficiará mucho en este tema, este día puedes sentir que es importante cerrar ciclos en las relaciones amorosas y eso está bien.

Tauro. Un día para buscar lo nuevo y excitante.

En el trabajo hoy estarás muy inquieto con la energía de la Luna en tu casa 1 de la personalidad en conjunción con Urano por lo que este día tendrás que trabajar con la energía nerviosa que este tránsito te va a dar, va a ser muy fácil excitarse y emocionarse por cualquier cosa. El trabajo está en canalizar de modo adecuado esta energía para darle un uso constructivo.

En el amor con la Luna transitando en tu signo y en conjunción a Urano te sientes muy bien y bastante sexi. Hay un fuerte deseo de buscar experiencias nuevas ya sea dándote un tiempo para conectar con tu pareja o para buscar encuentros románticos con gente interesante.

Géminis. Cuida tus finanzas.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 del trabajo y está avanzando en el signo de Libra dirigiéndose hacia Escorpión su signo, así que conforme avancen los días cada vez sentirás más fuerza y seguridad en tu trabajo. La valentía y la proactividad se irán volviendo importantes.

En el amor estás en un periodo de mucha actividad regido por Venus quien está en tu casa 7 de las relaciones. Es un muy buen momento para buscar el contacto íntimo y la diversión con tu pareja. La comunicación fluye con facilidad y solo hay que tener cuidado en no gastar en exceso cuando estes pasando un buen rato.

Cáncer. Un día complicado en el trabajo.

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna tu regente natal en tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe. La Luna está en conjunción con Urano por lo que habrá mucha energía de tensión nerviosa entre tú y tu jefe. Esto puede ser positivo si los dos vibran a la misma intensidad logrando avanzar mucho el trabajo, pero puede representar un choque si uno de los dos no resuena bien con el otro.

En el amor es un día con sentimientos encontrados ya que Marte tu regente de la casa 5 está en debilidad en el signo de Libra, espera unos días ya que en cuanto entre al signo de Escorpión las cosas se pondrán muy intensas.

Leo. Periodo para crecer y mejorar tus relaciones.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Júpiter por lo que es un buen periodo para crecer y buscar nuevos horizontes, mientras más gente conozcas en tu trabajo en estos días será mejor para ti por lo que es un momento ideal para participar en reuniones.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 lo cual es un muy buen signo de que el amor te ronda, hay que prestar atención a las señales ya que puede ser que alguien te esté queriendo decir algo y no le has prestado atención.

Virgo. Un fuerte deseo de cambio en las relaciones.

En el trabajo es un periodo intenso y de mucha exigencia personal y de los demás en el que no hay tolerancia para los errores y cualquier desviación es fuertemente criticada, para ti es fácil manejar esta presión por lo que te sientes cómodo ese ambiente y puedes entregar lo que se te pida.

En el amor tienes en este día a tu Júpiter como regente de la casa 5. Esto te da mucho impulso hacia el crecimiento y la mejora en las relaciones por lo que el tema importante es buscar cómo crecer de manera constructiva en el tema afectivo.

Libra. Comunicación clara con tu pareja.

En el trabajo estás en un periodo de mucha actividad y mientras avance el año las cosas seguirán aumentando, hay que saber encontrar balance entre el trabajo y el resto de tus actividades ya que te comenzará a demandar cada vez más y más por lo que hay que saber marcar límites.

En el amor tienes a Mercurio en tu casa 1 de la personalidad avanzando hacia Marte el regente de tu casa 7 de la pareja por lo que es importante mantener una comunicación clara y directa con tu compañero donde las cosas se digan como son y no te tragues los corajes.

Escorpión. El último estirón antes del cambio.

Estás a unos días de que ingrese el Sol a tu signo natal y eso cambiará la energía para bien en todos los temas de tu carta. Pocos días después del ingreso del Sol entrará Marte tu regente también a tu signo por lo que estás a punto de cambios muy positivos para ti.

En el trabajo habrá mucho impulso ya que tanto el Sol como Marte tienen fuerza en Aries la cual es tu casa 6.

En el amor habrá también oportunidades ya que al tener a tu regente en tu casa 1 de la personalidad será un buen impulso para tu autoestima.

Sagitario. Con el amor de tu lado.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 en conjunción con Urano por lo que es un día poco convencional, habrá situaciones en el trabajo donde las cosas no sucederán como se espera y habrá que mantenerse moviendo de puntitas para poder adaptarse.

En el amor es un momento muy positivo con Venus en tu casa 1 de la personalidad. Esto mejora tu carisma y apariencia así que te sentirás más atractivo y la gente lo notará en este día. Es importante usar esta energía para tu beneficio.

Capricornio. Un fuerte deseo de tomar riesgos.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está avanzando en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy es un buen día para impulsar tus proyectos y buscar reconocimiento con el jefe quien tendrá una actitud positiva y mucho interés en ideas nuevas.

En el amor tienes el día de hoy a la Luna en tu casa 5 del amor y romance aplicando en conjunción a Urano, el planeta de la transformación y el cambio. Esta energía te va a poner muy sensible y con fuertes deseos de vivir experiencias únicas, esto puede convertir la velada en una experiencia para recordar por años en el buen sentido y en el malo.

Acuario. Momento de ser original en el trabajo.

La Luna rige tu casa 6 del trabajo y está precisamente en tu casa 10 del reconocimiento profesional en unión con Urano, por lo que hoy es un día para arriesgarse en el trabajo. Las ideas más innovadoras son las que triunfarán con tu jefe quien hoy está tratando de pensar fuera de la caja y encontrar soluciones alternas.

En el amor tienes a Mercurio rigiendo tu casa 5 del amor y este planeta se encuentra en tu casa 9 de los viajes y la comunicación con el extranjero así que estas en un periodo donde la comunicación con tu pareja es muy importante, los acuerdos a los que se llegue se tienen que respetar.

Piscis. Toma un riesgo y declara tu amor.

En el trabajo es un periodo en el que hay que estar al pendiente ya que la energía está a punto de cambiar y activarse con fuerza. El Sol va a entrar a Escorpión en dos días por lo que esto va a activar de buen modo tu casa 6. El ritmo de trabajo se volverá a activar y habrá de nuevo crecimiento.